



## Voyage en Espagne 17 mai

publié le 17/05/2018

---

Des nouvelles du voyage en Espagne : les professeurs voient leurs élèves heureux, dans une ambiance qui reste excellente ! Les séjours à Tolède et à l'Alcala de Henares ont connu un grand succès.

Retour sur Madrid aujourd'hui, sous une météo qui s'annonce très belle. Au programme : la découverte des monuments qui ont été étudiés en classe...

Le retour au collège est prévu demain, vendredi 18 mai, vers 8h00 du matin.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.